



**Mr. Scott McKean** is currently implementing Safe TO, the City of Toronto's Community Safety and Wellbeing Plan and supporting the development Ministry of Attorney General's Justice Centre programs in the City of Toronto. Scott works to enhance community safety and reduce vulnerability for people, families, and places in Toronto's neighbourhoods. While at the City of Toronto, Scott has led and supported the development and implementation of many strategies and initiatives such as the Community Crisis Response Program, FOCUS Toronto, SPIDER, Youth Violence Prevention and the Toronto Strong Neighbourhood Strategy. Prior to joining the City of Toronto, Scott worked in the community sector where he developed a number of programs and services for young people as well as developed the support model for the Out of the Cold emergency program.

Actuellement, **Scott McKean** procède à la mise en œuvre de SafeTO, le plan de sécurité et de bien-être communautaires de la Ville de Toronto, où il appuie également le développement du programme des Centres communautaires de justice du ministère du Procureur général. Scott s'efforce d'améliorer la sécurité communautaire et de réduire la vulnérabilité des personnes, des familles et des lieux dans les quartiers de Toronto. Depuis qu'il est employé par la Ville de Toronto, il a piloté et soutenu l'élaboration et la mise en œuvre de nombreuses stratégies et initiatives, comme le programme d'intervention en cas de crise communautaire, FOCUS Toronto, SPIDER, le programme de prévention de la violence juvénile et la stratégie pour des quartiers forts à Toronto. Avant de rejoindre la Ville de Toronto, Scott a travaillé dans le secteur communautaire, où il a conçu un certain nombre de programmes et de services pour les jeunes ainsi que le modèle de soutien du programme d'hébergement d'urgence Out of the Cold (à l'abri du froid).